

« Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents, dans la mémoire des vivants. » Jean d'Ormesson

Ses enfants

Véronique Rappaz à Croy

Isabelle Rappaz Gervaix, Pascal, Lila et Fantin à Bussigny

Sa sœur Myriam Rappaz, à Vernayaz

Ses neveux, nièces, cousins et cousines en Valais, à Lausanne et à Genève

Ont le grand chagrin de faire part du décès, dans sa 92ème année, de

Louis Rappaz

Papilou

Ancien président des juniors de l'Association Cantonale Vaudoise de Football

Une cérémonie se tiendra en l'abbatiale de Romainmôtier le vendredi 25 mai à 14 h.

Nous adressons un immense merci à tout le personnel de l'EMS Contesse de Croy pour leur gentillesse et leur dévouement.

Adresse de la famille :

Isabelle Rappaz Gervaix, rue de Lausanne 24, 1030 Bussigny